

真剣に取り組むからわかったこと

■ 今週の月曜日に、普通救命講習を行いました。この救命講習では、救急車が現場に到着するまでの ■ 時間の間にどんなことができるかを知る機会になりました。事前学習で得た知識と、今回の実技講習 ■ で一通りのことを知ったと思います。翌日のデイリーライフには、「その場面に出くわしたら、緊張しま ■ す。」「しっかりできるか不安です。」といった内容が書かれていました。その通りだと思います。勇気あ ■ る行動で救える命が増えると考えると今回経験したことは貴重なことだと思います。

この時間では、「胸骨圧迫」と「AEDの使用方法」について説明を聞き、体験をしました。今回は人形を使用してのケースでしたが、本来は人に対しての救命処置になります。できれば、このような場面に直面したくないことが本音だと思いますが、今回のような講習に参加する機会は滅多にありません。参加した全員が「貴重な経験」と理解できていたのか真剣に取り組む姿勢がありました。大切なことは、「その気になる」ことです。講習だからといって甘えない。常に本番と思ってやる。そのような意識しの高い取り組みができていると、一回の吸収率は比べ物になりません。今回の経験が無駄にならないようにしましょう。

みんなの取り組む様子を見て担当の方から、

「良い学年ですね。一生懸命聞いて、取り組むことができていましたね。素晴らしかったです。」とお褒めの言葉をいただきました。この1年間でこのようにみんなが認められた言葉をたくさん聞きました。これは、みんなの真剣な姿勢が伝わった証です。この一年でみんなが成長したことは、「意識を高くする」時間が増えたことだと思います。集中するときは「集中するぞ!!」と集団で一気にスイッチを入れることができる良い集団になりつつあります。このような成長があると学校生活の大切さがわかります。全てのことに意味がある。成長できるきっかけはどこにでもあります。無駄にはしない。失敗だって経験しなくてはわからない。失敗を経験するから成功したときの喜びが大きくなる。
「みんなのがんばり伝わっています。







来週の時間割

	2	21日(月)			22日(火)			23日(水)			24日(木)			25日(金)			19日(土)		
	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	
(1)				学活	学活	学活	社会	国語	数学										
U				担任	担任	担任	伊藤 三浦 関					修	マポ						
2				数学	美術	国語	百人一首						修了式						
				関	柿崎	三浦	大会												
3				美術	数学	社会	~大体にて~			—	ルト	=							
9				柿崎	関	伊藤) 	וענ								
4				国語	社会	美術	学年集会			14:	技大	· <u></u>							
				三浦	伊藤	伊藤	~大体にて~			小八	IX八	. <u>Д</u>							
⑤							大掃除												
6																			
連絡													上履・体育館履が						
事項					<u>給食後下校</u>			~". ~". ~ ". ~ * * * * * •					<u>入る袋が必要</u> 標準服登校						
				<u>保護者会</u> 14:00~ 小体にて			ジャージ登校 大掃除があるのでロ ッカーを空にする。		ジャージ登校			<u>給食なし</u> 下校時刻10:15 部活動は再登校 になります。							

【連絡】来週の時間割を確認して、ロッカーの中を持ち帰ること。

保護者の皆様

来週22日の火曜日の14時から今年度最後の保護者会を予定しています。今回は、学級懇談ではなく学年合同での会となります。予めご承知おきください。年度末のお忙しい時期とは思いますが、よろしくお願いします。

保護者会内容(予定)

- ・一年間の学校生活について
- ・二年生に向けて
- ・令和五年度 修学旅行費用積立について

日時:3月22日(火)

 $14:00\sim15:00$

会場:小体育館(体育館棟地下1階)

スリッパなどのお履き物をご用意ください。